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СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ

Дела партийные

(Выступление на Московском Экономи-
ческом Форуме)

13 февраля Председатель Политиче-
ской партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель фракции «СР» в Госдуме 
Сергей МИРОНОВ принял участие в Мо-
сковском Экономическом Форуме – сек-
ции Евразийской Кооперации, которая 
прошла в Торгово-промышленной пала-
те РФ. 

– Уважаемые коллеги! Уважаемый Кон-
стантин Анатольевич (Бабкин, модератор 
мероприятия – Прим.)! Тема, которую пред-
ложено обсудить, конечно, очень важна и 
более чем актуальна. 

Созидательный потенциал Евразийско-
го Экономического Союза, конечно же, не-
возможно переоценить. И мы с вами пре-
красно понимаем, что если мы говорим об 
интеграции, об интеграционных процессах, 
то, что мы начали с Таможенного Союза, что 
нам видится как некое позитивное будущее 
Евразийского Экономического Союза, – это 
то, что ожидается не только нами, но и на-
шими партнерами. Более того, это как раз 
является продолжением той самой поли-
тики полицентризма в мировом масштабе, 
последовательно этой политики всегда 
придерживается Россия. И я уверен, что 
эти интеграционные процессы объективно 
служат не только целям лучшей взаимной 
конкуренции, глобальной экономике, но и 
целям политическим. 

И здесь я хотел бы обратить ваше вни-
мание на дискуссию о возможности или 
необходимости создания многонациональ-
ных органов. Кого-то это пугает, кого-то на-
стораживает. Я думаю, что это неизбежно. Я 
являюсь профессиональным парламента-
рием, и мне представляется, что совершен-
но очевидно по аналогии с существующей 
межпарламентской ассамблей СНГ можно 
и нужно говорить о парламентской со-

ставляющей Евразийского сообщества. На 
начальном этапе ядром этого сообщества, 
конечно, является Таможенный Союз. 

Во вступительном слове Константин 
Анатольевич сказал о том, что, может быть, 
тематика сегодняшней сессии продикто-
вана болью и тревогой по поводу того, что 
происходит в братской Украине. Конечно, 
мы и ожидали, и ожидаем подключения 
Украины с ее крупнейшей экономикой на 
постсоветском пространстве, крупнейшим 
после России процессом интеграции. Но 
сегодня у них, увы, и другие задачи, и, к со-
жалению, другие проблемы. Пожелаем им 
успешного преодоления этих проблем. 

Но, тем не менее, нужно перебрасывать 
мостик в будущее и смотреть, что же нас 
ждет впереди. И как раз перед лицом про-
исходящего на Украине, мы ни в коей мере 

не должны отказываться от наших амбици-
озных планов по созданию Евразийского 
Союза как полноценного интеграционно-
го объединения. Причем здесь я бы под-
черкнул, что опасения насчет того, что это 
некая попытка России себе кого-то подчи-
нить, где-то доминировать, конечно, явля-
ются абсолютно беспочвенными. Потому 
что, только объединяя усилия, только соз-
давая мощную общеконкурентную площад-
ку и конкурентную защиту в общемировом 
экономическом понимании, мы сможем не 
только выстоять, но и достигнуть опреде-
ленных успехов. 

Всего за два года работы Таможенного 
Союза мы видим, что почти удвоился объ-
ем взаимной торговли. А вот есть интерес-
ный прогноз: в перспективе ожидается, что 
объединение рынков даст практически 

15-процентный рост внутреннего валового 
продукта. Ну, как говорится в таких случаях, 
дай-то Бог. 

Формирование многонациональных ор-
ганов, о которых я уже говорил, вовсе не оз-
начает отказ от суверенитета, либо какое-
то его ущемление. Это подчеркивает опыт, 
который, безусловно, нужно учитывать 
Европейскому Союзу. И надо понимать, 
что эти многонациональные архитектуры 
интеграции в рамках многонациональных 
органов требуют от всех участников боль-
шой ответственности, координации и, без-
условно, прозрачности действий. 

И вместе с тем сегодня нам необходимо 
улучшение качества межгосударственного 
управления. Не должно быть необдуман-
ного расширения Евразийского Союза в 
погоне за количеством увеличения. Как бы 
ни хотелось нам этого скорее, мы должны 
извлекать уроки, в том числе, из тех про-
блем и трудностей, с которыми столкнулся 
Евросоюз. 

Мы видим, к чему привело обществен-
ное поручение включения Евросоюза в 
страны Восточной Европы. Мы видим, с 
какими проблемами сегодня они сталкива-
ются. И в тоже время необходимо посылать 
ясный и четкий сигнал другим странам – на-
шим партнерам, которые присматриваются 
к проекту Евразийского Экономического 
Союза, что двери, безусловно, открыты и 
будут открыты всегда. 

И я лично считаю, мои коллеги считают, 
что нужна равноскоростная, многоуровне-
вая модель интеграции на основании чет-
ких критериев, правил и процедур. Наде-
юсь, что в конечном итоге мы таким путем и 
пойдем. И, как я уже сказал, думая о много-
национальных органах, прежде всего, мож-
но, и это логично, думать о некоем объеди-
нении наших парламентских структур.

Спасибо за внимание. 

http://www.spravedlivo.ru/5_57552.html

Первый заместитель руководителя 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Ми-
хаил ЕМЕЛЬЯНОВ стал соавтором законо-
проекта о снижении проходного барьера 
на региональных выборах до 5 процен-
тов. Соавторами также являются депутаты 
Владимир ПЛИГИН (ЕР) и Вадим ДЕНЬГИН 
(ЛДПР). Поправки внесены в действующий 
федеральный закон «Об основных гаранти-
ях избирательных прав и права на участие 
в референдуме граждан РФ» – аналогичные 

тем, за которые 12 февраля проголосовала 
Госдума, приняв во втором чтении зако-
нопроект "О выборах депутатов Государ-
ственной Думы РФ".

В соответствии с предложенными по-
правками на региональных выборах сни-
жается проходной барьер для партий – с 7 
до 5%. В законопроекте также содержится 
норма, позволяющая зарегистрировать 
список кандидатов в депутаты от партии 
даже в том случае, если какой-то из канди-

датов, включённых в список, представил 
ненадлежащим образом оформленные до-
кументы. Это не сможет служить отказом 
для регистрации всего списка.

Что касается сбора подписей, то их ко-
личество будет зависеть от численности 
избирателей в том или ином субъекте. По 
сути, к партиям, участвующим в выборах 
на уровне субъектов и муниципальных 
образований, а также к кандидатам-одно-
мандатникам предъявляются те же требо-

вания, что и к кандидатам, претендующим 
на мандат депутата Госдумы.

Подписи собирать придётся тем парти-
ям, которые не имеют ни одного депутат-
ского мандата в любом из субъектов РФ; 
не принимали участия в выборах или, если 
принимали, набрали менее 3% голосов из-
бирателей.

С. Миронов о перСпективах евразийСкого Союза 
как интеграционного объединения

в гоСдуМу внеСен законопроект о Снижении 
проходного барьера на региональных выборах

«Сиэрдээх 
(Справедливая) 
Россия» /  
Республика 
Саха (Якутия)  /  
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Чем сложнее добиваться цели, тем яснее видится путь к ней.

Мэр нюрбы Гаврил васильев: 
Дело сфабриковано

отвлекающий 
Маневр

ЧеМ сильнее, 
теМ уМнее2 3 4
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общество

7 февраля Президиум Верховного 
Суда Республики Саха (Якутия) отме-
нил приговор в отношении мэра горо-
да Нюрбы, члена политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Гаврила ВАСИ-
ЛЬЕВА. Суд, рассмотрев кассационную 
жалобу, постановил отменить опреде-
ление судебной коллегии по уголовным 
делам ВС РС(Я) и направить дело на но-
вое апелляционное рассмотрение.

В тот же день мэр вышел на свободу. 
11 февраля, Гаврил ВАСИЛЬЕВ провел 

пресс-конференцию для журналистов.
В своей краткой вступительной речи он 

выразил благодарность администрации 
города Нюрбы, что в этот сложный во всех 
отношениях, даже в плане погодных усло-
вий, период они хорошо проработали, не 
допустили аварий.

- В первый же день я соберу всех в ад-
министрации, чтоб поблагодарить их за хо-
рошо проделанную работу. А дальше будем 
работать по намеченному еще в прошлом 
году плану.

В тот рокоВой день…
Далее мэр отвечал на вопросы журнали-

стов. Их, прежде всего, интересовал один 
вопрос – что же произошло в тот самый, 
роковой для Васильева день.

- По сути, это было недавно. Этот день 
я очень хорошо помню. Стояли так же 
аномальные холода. Все были на рабочих 
местах, и я в том числе. Сидел, работал. 
Ко мне приезжает Тимофеев. И начинает 
объяснять, что он приехал на похороны, 
ненадолго. Я вызываю специалистов по 
благоустройству и отправляю их на замер 
объема проделанных работ. После этого 
спустя примерно два часа ко мне в кабинет 
заходят два оперативников с двумя поня-
тыми - женщинами. Они зашли со словами: 
«Где деньги?!». Меня же поставили лицом к 
стене. Минут пятнадцать они обыскивали 
мой кабинет, да ничего не нашли. Тут зашел 
уже третий оперативник с Ивановым. Тот 
вытащил из кармана деньги и положил на 
стол. В это время второй оперативник уже 
поменял понятых. Потом они начали про-
изводить оперативные действия, подпи-
сывали бумаги. Вечером, когда я уже сидел 
на допросе у следователя Следственного 
комитета, он хотел, чтоб я подписал бумаги. 
Там черным по белому было написано, что 
мы задержаны при передаче денег Тимофе-
еву с поличным.  

Журналисты стали спрашивать про ви-
деозапись всего происходившего, была ли 
она приобщена к делу.

- Видеозапись проводилась. Когда они в 
первый раз зашли, у них в руках была ви-
деокамера. Но я ее не видел, в деле ее не 

было.

Выборы
Тут речь заходит о выборах.  
- По закону до 20 марта должны быть по-

даны все документы. Но по сегодняшний 
день ни один кандидат еще не зарегистри-
ровался. 

- А вы не будете настаивать на том, 
чтобы городской совет депутатов отме-
нил свое решение?

- На сегодняшний день я не судим. Поэ-
тому буду настаивать на том, чтобы гордума 
Нюрбы отменила свое решение по поводу 
того, чтоб снять мои полномочия и объ-
явить новые выборы.

СфабрикоВанное дело
- А с чем вы связываете произошед-

шее?
- Лично мое мнение – это дело сфабри-

ковано. Было преследование. Сейчас я не 
могу сказать – чье именно было преследо-
вание, каких целей они добивались. Может 
быть, политические, может быть, личные 
мотивы были. Но то, что дело было сфабри-
ковано, это сто процентов. Кто и за что меня 
преследует, я до сих пор понять не могу.

- Если городской совет не прислуша-
ется, и оставит в силе свое решение о 
перевыборах, что вы намерены делать?

- Мне остается только через суд восста-
навливать свои права. Если отменяют при-
говор, то восстанавливают человеку все 
права. 

- Нет ли у вас жалоб на условия содер-
жания, не было ли попыток давления?

- Жалоб нет. Условия вполне приемле-
мые для того, чтобы отбывать срок.

- Тот факт, что Иванов признался, что 
оклеветал вас, как-то повлиял на реше-
ние суда?

- В связи с аномальными холодами суд 
состоялся без моего участия. Да, я думаю, 
то, что Иванов признал свою вину, по-
влияло на вынесение соответствующего 
решения. Все кассационные жалобы моих 

защитников все-таки были удовлетворены. 

опять про Выборы
Но некоторые журналисты упорно хо-

тели услышать ответы на вопросы, касаю-
щиеся именно выборов в Нюрбе, вплоть 
до того, что они хотели услышать из уст 
действующего главы фамилии возможных 
кандидатов.

- Мой источник информации, как и у 
большинства людей, это интернет-сайты. 
Там много чего пишут, даже о том, что со-
бираются выдвинуть кандидатуру не суще-
ствующего человека, и тому подобное. Там 
упоминаются многие известные фамилии, 
на мой взгляд, все достойные люди.

- А вы можете их озвучить?
- Если честно, я не могу озвучить, их 

очень много. 
- Представители каких партий?
И далее в таком же духе. На что Гаврил 

Дмитриевич предложил тут же зайти на фо-
рум и посмотреть там.

ВноВь обретенная СВобода
- Из ваших близких больше никто не 

пострадал?
- К счастью, нет. Конечно, были нападки и 

со стороны правоохранительных органов, 
но чтоб кто-нибудь пострадал, не было.

Гаврил Васильев заметил, что уже вто-
рой раз ощущает, каково это вновь обрести 
свободу, как за время его вынужденного 
отсутствия подросла дочь, как оживился 
сын. Тоска по дому, по родным, боль жены, 
беспокойство родителей, дни и месяцы то-
мительного ожидания – все это и многое 
другое осталось за кадром.

о СпраВедлиВоСти  
и неСпраВедлиВоСти

- Пройдя все испытания, вы продол-
жаете верить в справедливость судов?

- За все то время, пока я находился в 
СИЗО и колонии, я все-таки верил в право-
судие. Я и сейчас верю в российский суд.

- Вам дают условно, затем реальный 
срок дают. Насколько это вас ошараши-
ло?

- Мы подавали апелляцию для реабили-
тации, а тут… Это я в лагере перестал удив-
ляться. Теперь после всего этого я не могу 
сказать, что только со мной так несправед-
ливо поступили. Есть там люди. 

- Но в суд верите?
- Я в душе был уверен, что все равно най-

дутся люди, которые увидят, что дело сши-
то белыми нитками. Ведь нет никакой до-
казательной базы. Я рад, что сегодня сижу 
перед вами, что не зря верил.

тень прошлого
Васильев ответил на все вопросы, в том 

числе о его, якобы, криминальном про-
шлом, его принадлежности к ОПГ. Тут он 
напомнил случай, что ссылаясь на ряд ком-
ментариев на интернет-форумах, его устра-
няли от должности.

- Это просто смешно. Тот же интернет-
форум может некоторых в космос отпра-
вить, других вообще опустить.

Не было никакого криминального про-
шлого, тем более ОПГ, не объявляли его в 
федеральный розыск. НЕ БЫЛО и точка. На 
форумах могут писать что угодно. Аноним-
ные завсегдатаи готовы растоптать доброе 
имя человека, вешать на него всех собак. 
На то и анонимы.

пиСьмо президенту
- Для меня сто процентов ясно, что дело 

сфабриковано. Это и есть преследование. 
Значит, люди преследуют какую-то цель.

- А кто?
- Даже примерно предположить не могу. 

Но это все только закалило меня. Я верю, 
продолжаю верить, что есть справедли-
вость. 

- Каковы, по вашему мнению, реаль-
ные причины перенесения выборов?

Опять – двадцать пять! Такое впечатле-
ние, что некоторые из журналистов, успели 
соскучиться по выборам. 

- Находясь там, в колонии информацию 
я черпал только из газет. По пятницам их 
привозили, и мы читали в библиотеке. На 
свободе я всего четыре дня и информиро-
ван настолько,  насколько и вы.

Мы пишем письмо президенту России 
Путину, как гаранту Конституции, о том, что 
он был неправильно информирован. Не 
прочь встретиться с ним лично, но насколь-
ко это возможно, я не знаю.

- А будете ли вы принимать какие-то 
дополнительные меры, чтобы обезопа-
сить себя впредь?   

- Я уже обжегся, и, конечно же, буду ста-
раться обезопасить себя от всяких прово-
каций. Но до фобии дело не дойдет.

 Гаврил Васильев провел, по его словам, 
свою первую пресс-конференцию. Неплохо 
держался. Сколько бы пресса его не прес-
совала, самое худшее, будем надеяться, 
уже позади.

Он верит в правосудие и справедли-
вость. А вы?

Венера ПЕТРОВА

Мэр нюрбы гаврил ваСильев: 
дело Сфабриковано

Институт экономических инноваций Администрация МО"Легойский наслег" Усть-Алданского улуса при поддержке депутатов-членов комитета  
по образованию Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации проводят научно-практическую конференцию

«роль личности учителя в образовательном и воспитательном процессе», 
посвященную 65-летию заслуженного учителя Российской Федерации  Т.Е.Дуткиной.

место проведения: Город Якутск, пр. Ленина , 24
конференц-зал гостиничного комплекса "поляр-
ная звезда"
Время проведения: 19 февраля 2014г., начало в 14.00, 
регистрация с 13.30.
Цель конференции: обсуждение и выработка реко-
мендаций по следующим проблемам:
•	 Учитель - организатор единого процесса воспитания 

и обучения;
•	 Вопросы взаимодействия учителя и родителей в све-

те ФЗ "Об образовании";
•	 требования к личности Учителя в современных усло-

виях;
•	 свобода творчества учителя и критерии материального 

стимулирования труда; оценка труда Учителя обще-
ством, родителями, критерии эффективности труда 
учителя в краткосрочном и долгосрочном плане;

•	 профессионализм учителя: владение в совершенстве 
своим предметом и умение передавать знания о сво-
ем предмете;

•	  вопросы качества подготовки учительских кадров и 
новая концепция    педагогического образования;

•	 общественное мнение и престиж профессии Учителя;
•	 вопросы методики преподавания: от передачи зна-

ния до развития умения     добывать знания;
•	 вопросы системы образования (оптимальное разви-

тие абстрактно- логического и   образно - ассоциатив-
ного мышления);

На конференции могут быть подняты и другие пробле-
мы о роли личности Учителя в      воспитательном и об-
разовательном процессе.
По итогам конференции будет издан сборник тезисов до-
кладов участников конференции. 
Тезисы отправлять на электронный адрес: 420507@mail.ru
Материалы предоставляются в электронном виде на 
русском и якутском языках в формате MS Word. Формат 
листа – A4, шрифт Times New Roman, кегль 14, через 
один интервал, поля сверху, снизу, справа, слева – 20 
мм. Объем не более 3 страниц. В начале текста указы-
ваются инициалы и фамилия автора (авторов), ученая 
степень, должность, место работы, контактный телефон, 
e-mail и название доклада.

Предварительное обсуждение вопросов конференции 
будет вестись по адресу:
https://www.facebook.com/pages/getting_started?page_
id=576175195800212
Название страницы в социальной сети ФЕЙСБУК: «роль 
личности учителя в воспитательном и образова-
тельном процессе».
Сообщаем также, что работает сайт " Учитель учениче-
ских признаний".

адрес: www.priznanie-ykt.ru
рабочий тел. 84112420507
Эл.адрес: 420507@mail.ru
Жанна Эдуардовна Егорова.
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общество

Нелегко ныне чиновникам. То бизнес 
с госслужбой не совместим – приходится 
голову ломать, что же выбрать, или как 
сделать, чтоб было и то, и другое. Вот 
вроде опять разрешат заниматься биз-
несом. 

12 февраля в Госдуме принят законо-
проект об этом в первом чтении. По нему 
госслужащие смогут владеть активами и 
не передавать их в доверительное управ-
ление, как того требует закон о противо-
действии коррупции, если владение ими 
не приводит к конфликту интересов. Ко 
второму чтению депутаты Госдумы хотят 
уточнить, что следует понимать под кон-
фликтом интересов.

А инициатива исходила снизу - законо-
проект внесло на рассмотрение парламен-
та законодательное собрание Башкирии. В 
действующем законе «О противодействии 
коррупции» прописано, что госслужащие 
обязаны передать ценные бумаги, акции и 
паи в доверительное управление, в то вре-
мя как в законе «О государственной граж-
данской службе» такая обязанность пред-
усмотрена, только если владение акциями 

приводит или может привести к конфликту 
интересов. Под таким конфликтом подраз-
умевается ситуация, когда личная заинте-
ресованность чиновника может повлиять 
на исполнение им своих обязанностей.

Этот закон имеет все шансы быть при-
нятым, ведь затрагиваются интересы очень 
многих. Ведь надо же как-то облегчить 

жизнь властьимущим. А вот этот конфлик-
ты интересов в суде доказать очень слож-
но. Имея более или менее толкового адво-
ката, можно запросто совмещать бизнес и 
политику.

Принимаются антикоррупционные зако-
ны, а этот единственный закон может све-
сти на нет все эти усилия. Чиновник тоже 

человек, а денег много никогда не бывает. 
И он начнет разрываться – заниматься или 
делами государственными, или своими 
личными. И получится так, что начнет зани-
маться бизнесом с помощью государства.

А что такое коррупция? Все о ней гово-
рят, что смысл теряется. По международ-
ным нормам коррупция – это использова-
ние служебного положения в своих целях. 
А у нас как? Не грех воспользоваться своим 
положением в свое же благо.

Дело все в том, что никак не могут опре-
делиться, что же считать конфликтом инте-
ресов. Целое министерство труда этим пы-
талось заниматься, да безрезультатно.

В прошлом же году в Госдуме приняли 
поправки к закону о коррупции, а теперь 
вот откат назад. Получается, в нашей стра-
не трехуровневая коррупционная система. 
Первый уровень – когда продают право на 
нарушение правил, второй уровень - когда 
контролируют этот процесс, третий уро-
вень – политический – это когда вносят 
изменения в закон в связи с меняющейся 
обстановкой.  Как будто целая сложная 
система работает в пользу этой самой кор-
рупции. А вся борьба против коррупции 
– образцово-показательные заказные про-
цессы – отвлекающий маневр от истинного 
положения дел.

Недавно на коллегии прокуратуры 
Москвы глава ведомства Сергей КУДЕ-
НЕЕВ признал тот факт, что значительно 
возросло число особо тяжких престу-
плений, причем подавляющее количе-
ство преступников не удается найти. И 
на других фронтах дела обстоят не так 
хорошо. 

В частности, он говорил о подростковой 
преступности. Ее корни прокурор видит в 
плохой работе субъектов системы профи-
лактики, которые не следят за условиями 
содержания и воспитания детей, а также за 
деятельностью их родителей. Вдобавок к 
этому не проводится индивидуальная про-
филактическая работа с подростками. 

И все это в совокупности привело к рас-
стрелу учителя и полицейских в москов-
ской школе №263. В связи с этим во всех 
городских школах проводится проверка 
систем безопасности. 

Заметьте, скоро везде поставят метал-
лоискатели, рамки. Нынче на Красную пло-
щадь просто так не пройдешь. А в школу 
детей придется под конвоем вести. Может, 
кроме охранников приставить к ученикам 
классных дам, как в старые добрые вре-
мена? Впрочем, какие дамы, здоровенных 
мужчин придется нанимать на эту опасную 
работу.

 «Проверяется система охраны школ, 
организации и лица, ее осуществляющие, 
наличие и работоспособность специально-
го, в том числе тревожного оборудования», 
- отметил Сергей Куденеев. 

Кроме того, проверяется «состояние 
воспитательной работы, законность расхо-
дования бюджетных средств, соблюдение 
законодательства об основах системы про-
филактики, безнадзорности и правонару-
шений несовершеннолетних».

Одновременно с «выявлением и пре-
сечением нарушений закона» в учебных 
заведениях прокуроры будут «вести актив-
ную работу по правовому просвещению» 
школьников и студентов, чтобы «преодо-
леть их правовой нигилизм и сформиро-
вать законопослушное поведение» у моло-
дежи. 

Именно с правовым нигилизмом связы-
вают этот недавний случай со стрельбой в 
школе N263. Как рассказала учительница 
русского языка и литературы Татьяна Баб-
кина, задержанный десятиклассник часто 

Сергей Гордеев вступал с ней в дискуссии 
на уроках и пытался доказать, что милосер-
дия и добра в мире не существует. 

После задержания мальчик отказался 
отвечать на вопросы следователей, поста-
вив им два условия: Сергей хотел увидеть 
любимую учительницу по литературе, а 
также получить «печеньки с чаем». 

При встрече с Татьяной Бабкиной задер-
жанный произнес: «Я хотел вам показать, 
что вы не правы». Фактически, убитый учи-
тель географии Андрей Кириллов стал слу-
чайной жертвой, пишет Life News. 

«Андрей Николаевич - это случайная 
жертва, - считает Татьяна Бабкина. - У него 
был следующий урок после меня. На мой 
урок он (Сергей) опоздал». По словам 
школьника-отличника, он испугался, когда 
Кириллов подошел к нему слишком близко. 
Сергей побоялся, что преподаватель вы-
бьет у него оружие, и потому выстрелил. 
На вопрос, почему он стрелял второй раз 
и добил учителя, мальчик ответил: «А он 
хрипел». 

Татьяна Бабкина охарактеризовала уче-
ника как «веселого, доброго, отзывчивого, 
работоспособного и интересного челове-
ка, но со своеобразным мышлением». Чу-
жое отличное мнение он воспринимал с 
раздражением, пытался отрицать общече-
ловеческие ценности, но не утруждал себя 
в поиске аргументов. (http://www.newsru.
com/crime/05feb2014/crimestatprocmsk.
html)

Да тут, на мой взгляд, не только право-
вой, а полный нигилизм. 

Детская преступность достигла масшта-
бов, угрожающих национальной безопас-
ности, и должна стать темой для обсуж-
дения на Совбезе. С такой инициативой 
выступили эксперты на очередном заседа-
нии Общественной палаты. 

Общественная палата просит Совет без-
опасности принять меры по борьбе с ра-
стущей детской преступностью в России. 
По данным полиции, рост подростковых 
преступлений за прошлый год составил 
около 5%, общее количество стоящих на 
учете в комиссиях по делам несовершен-
нолетних детей — 175 тыс. Руководитель 
рабочей группы по реализации семейной 
политики Ольга Костина добавила, что Рос-
сия занимает первое место по убийствам и 
самоубийством несовершеннолетних.

Представитель МВД подчеркнул и рост 
повторной преступности в этой статистике. 
Данные наказания не приводят к исправ-
лению. В итоге они совершают повторно и 
многократно тяжкие преступления, — рас-
сказал Демидов. — Мы, со своей стороны, 
предлагаем чаще применять обязательные 
работы. Кроме того, сохранили систему 77 
прекрасных центров временного содер-
жания несовершеннолетних, в которых 
можно было бы содержать подростков, из-
бирая им специальную меру пресечения, 
чаще помещать детей в образовательные 
учреждения закрытого типа». Вводить спе-
циальный институт пробации для несовер-
шеннолетних подростков полицейский на-
чальник считает излишним.

Начальник управления по организации 
деятельности подразделений по делам не-
совершеннолетних московского главка по-
лиции Михаил Павличук, в свою очередь, 
поделился мыслями о причинах недавней 
трагедии в московской школе: по данным 
полиции, застреливший учителя и поли-
цейского ученик 10-го класса никогда не 
имел проблем с правоохранительными 
органами, напротив, был отличником, за-
нимался спортом и не имел жалоб на свое 
поведение.

«Лично мое мнение, что слишком много 
контроля было за человеком. Его застав-
ляли больше учиться и идти на золотую 
медаль. Его «заучили», — высказался Пав-
личук.

По мнению полицейского руководителя, 
на таких детей должна обращать внимание 
не полиция, а совсем другие ведомства. 
«Это категория, с которой мы меньше все-
го работаем. Для них необходимо развитие 
отдыха, просветительской работы и досуга 
несовершеннолетних, — уточнил он. — 
Если будем эти направления прорабаты-

вать, то получим и лучший результат.
Наша функция — она конечная. Рабо-

та проводится с нашей стороны: есть рост 
преступлений несовершеннолетних за 
счет краж, грабежей и разбоев, но есть 
снижение по хулиганству и в сфере неза-
конного оборота наркотиков. В Москве за-
фиксирован рост преступлений на 24%, но 
предыдущие пять лет было снижение. Это 
значит, более четко стала работать поли-
ция, благодаря рейдам стали больше выяв-
лять правонарушений».

Психиатр-криминалист Михаил Вино-
градов поделился своими выводами: «Ба-
бушка приводила и уводила ребенка в 
школу за руку каждый день. Ни у кого это 
не вызывало вопросов. Школа довольна: 
ребенок тихоня, отличник. Когда оценка 
«пять с минусом» вызывала у этого ребенка 
тяжелейшую истерику, школа не заметила: 
все хорошо, парень идет на медаль. Школе 
нет дела до семьи, что семья что-то скры-
вает. Скрывает, что у мальчика раньше уже 
был тяжелейший психоз».

Уполномоченный по правам ребенка 
в Москве Евгений Бунимович предложил 
сосредоточить внимание власти на взаи-
модействии госструктур, ответственных за 
профилактику детской преступности.

«Одни занимаются грабежами, другие 
рассуждают о первой любви, но взаимо-
действия нет никакого, а этот парень во-
обще оказался вне наблюдения всех этих 
структур.

Когда были беспорядки на Манежной 
площади, у нас школы просто отказались от 
этих детей. Нам все школы сказали: «Это не 
наши дети. Наши дети все учатся». А откуда 
они тогда? С Марса на Манежную площадь 
прилетели? Линия «Тревожная кнопка — 
МВД» срабатывает, не без жертв, но рабо-
тает, а линия «Преподаватель — школь-
ный психолог» не работает. Безопасность 
школьников — это не охрана склада», — 
рассуждал детский омбудсмен.

На том решили, что необходимо более 
тесное взаимодействие Министерства об-
разования, Минздрава, правоохранитель-
ных структур и общественных организаций 
в профилактике детской преступности со-
гласились все приглашенные эксперты. 

Если «проблемные» дети были головной 
болью общества, то сегодня на «арену» вы-
ходят другие, «благополучные» дети. Это 
уже боль тотальная.

Полосу подготовил Егор ЕРЕМЕЕВ

отвлекающий Маневр

головная боль
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спорт

Спорт, как и наука, отражает уровень 
развития страны

Мировая наука — те же Олимпийские 
игры. Чем больше медалей берет страна на 
Играх, тем больше в ней прорывных научных 
публикаций. И наоборот.

Сравним десять ведущих стран по коли-
честву научных публикаций в 2012 году (дан-
ные базы Web of Science) и таблицы медалей 
зимней Олимпиады в Ванкувере-2010 и лет-
ней Олимпиады в Лондоне-2012.

Список Web of Science выглядит следую-
щим образом: США, Китай, Германия, Велико-
британия, Япония, Франция, Канада, Италия, 
Испания, Корея. Россия занимает в нем 15-е 
место.

Олимпиада в Ванкувере: Канада, Герма-
ния, США, Норвегия, Корея, Швейцария, Ки-
тай, Швеция, Австрия, Нидерланды. Россия 
заняла 11-е место.

Олимпиада в Лондоне: США, Китай, Вели-
кобритания, Россия, Корея, Германия, Фран-
ция, Италия, Венгрия, Австралия.

Счет не на медали 
Рассуждая логично, вряд ли Россия вы-

играет домашнюю зимнюю Олимпиаду в не-
официальном командном зачете. Но не стоит 
оценивать качество Игр в Сочи... 

Корреляция здесь гораздо сильнее, чем 
может показаться на первый взгляд. Так, мы 
видим совпадение двух первых мест в спи-
сках Web of Science и медалей в Лондоне. Ви-
дим Канаду в списке Web of Science — она от-
сутствует в списке победителей Олимпиады в 
Лондоне, но зато канадцы выиграли зимнюю 
Олимпиаду, что понятно, Канада — северная 
страна. Наконец, Россия, которая с середи-
ны прошлого века на всех Играх боролась 
за первое общекомандное место, теперь с 
трудом претендует на попадание в пятерку. 
Такая же тенденция у страны, блиставшей 
своими научными достижениями: сейчас и в 
рейтинге научных статей она на 15-м месте.

Олимпиада, как и наука, отражает уровень 
развития страны на определенный момент. И 
здесь в буквальном смысле выше головы не 
прыгнешь.

Собственно, профессиональный спорт, 
на котором основаны Олимпийские игры, 

это, кроме зрелища, попытка определить 
физические возможности человека на дан-
ный момент развития цивилизации. Будь то 
предел по скорости (бегом, на коньках, на 
велосипеде, на лыжах или в плавании), по 
подъему тяжестей, как в тяжелой атлетике, 
или по гибкости (спортивная и художествен-
ная гимнастика, фигурное катание). И тут без 
науки тоже никуда.

Например, на днях стало известно, что 
МГУ помогал в подготовке российского са-
ночника Альберта Демченко к Олимпийским 
играм в Сочи. Ректор МГУ Виктор Садовни-
чий рассказал, что в санях сейчас «разверну-
лась настоящая технологическая гонка меж-
ду Россией и Германией: чьи сани быстрее и 
у кого костюм лучше». С санями и костюмом 
Альберта Демченко велась серьезная работа 
в Институте механики МГУ, специалисты ко-
торого присутствовали в Сочи на соревнова-
ниях по санному спорту.

Настоящая революция произошла в конь-
кобежном спорте в 90-е годы, когда разра-
ботчики задумались над тем, как модернизи-
ровать коньки, чтобы они ускорили бег своих 
обладателей.

Сначала на свет появились коньки со 
сплошным лезвием, что в первую очередь 
должно было улучшить аэродинамические 
свойства. Теперь же все конькобежцы ис-
пользуют так называемые клапы — лезвия 
с «отваливающейся» пяткой, что при разго-
не позволяет спортсмену отталкиваться ото 
льда всей поверхностью конька, а не только 
его передней частью. Выигрыш по времени 
колоссальный: около одной секунды на сто-
метровке.

Наконец, недавние допинговые скандалы 
— реальный, с российской биатлонисткой 
Ириной Старых, и выдуманный, с участием 
немецких журналистов и журнала Science — 
ярко демонстрируют связь профессиональ-
ного спорта с научными достижениями.

По предварительной информации, Ири-
на Старых употребляла тот самый эритро-
поэтин, с которым связаны все последние 
допинг-скандалы российских спортсменов. 
В том, почему год за годом ведущие отече-
ственные спортсмены попадаются на этом 
препарате, болельщики и спортивные функ-
ционеры склонны винить низкий уровень 
спортивной медицины в нашей стране: после 

развала СССР на должном уровне не работа-
ют ни системы медицинского контроля (что-
бы своими силами отследить, кто употребля-
ет допинг и принять меры), ни фармацевтика 
(чтобы создать допинг, который никто в мире 
пока не в состоянии обнаружить).

Несмотря на активную борьбу с допингом, 
специалисты признают, что он очень и очень 
распространен в современном спорте (к 
счастью, не только в России, подтверждение 
чему — недавнее признание в употреблении 
допинга семикратного победителя «Тур де 
Франс» Лэнса Армстронга).

наука натирать 
Керлинг — это не только интеллектуаль-

ные комбинации. Для улучшения результа-
тов команды прибегают к помощи физиков 
и физиологов. Однако даже и это заставляет 
некоторых специалистов призывать к его 
легализации. «Если наша задача — защитить 
здоровье спортсменов, то легальный допинг, 
принимаемый под наблюдением врачей, был 
бы лучшим выходом. Всемирное антидопин-
говое агентство (WADA) тогда будет преобра-
зовано в Допинговое агентство, цель которо-
го — инвестировать в развитие безопасных 
средств улучшения спортивных показателей», 
— полагает Энди Миях, специалист по меди-
цинской этике из Университета Западной Шот-
ландии. — Сама по себе наука не может раз-
решить этическую головоломку допинга, но 

она может показать, чего бы добились атлеты, 
если бы им было позволено все».

Нет сомнений, что через несколько десят-
ков лет Олимпийские игры могут сильно из-
мениться.

Специалисты утверждают, что физические 
возможности конкретного спортсмена на 
70–75% обусловлены его генами, и только 
оставшиеся 25–30% — результат тренировок 
и иных внешних условий. При бурном раз-
витии генной инженерии недалек тот час, 
когда появится возможность искусственно 
создавать более эффективных людей. Так, 
результаты генетически модифицированных 
мышей-спортсменов впечатляют: некоторые 
мутации делали грызунов на 70% сильнее. 
Будет ли это разрешено и как это будут ре-
гулировать — вопрос больше этический. 
Хочется верить, что в нем будет найдена «зо-
лотая середина».

Но одно несомненно. Без конкуренто-
способной науки не может быть профес-
сионального спорта. А профессиональный 
спорт, в свою очередь, такой же интересный 
и важный с исторической точки зрения и в 
масштабах всего человечества процесс, как 
тяга человека к научному знанию и изучению 
окружающего нас мира..

http://www.gazeta.ru/
comments/2014/02/13_e_5905989.shtml

ЧеМ Сильнее, теМ уМнее

в день вСех влюбленных в СоЧи Сыграли 
Свадьбу на олиМпиаде, а зрители 
поСылают СпортСМенаМ валентинки

Молодая пара из Краснодара решила 
сыграть свадьбу в разгар Олимпийских 
игр в Сочи, выбрав для этого (видимо, 
для еще большей значимости) День свя-
того Валентина, в который свадебный 
ажиотаж в этом году достиг пика. Между 
тем столица зимних Игр приготовила 
остальным влюбленным различные сюр-
призы, например, возможность послать 
любимому спортсмену валентинку. 

Свадьба на зимней Олимпиаде стала 
первой в своем роде за всю историю Игр, 
сообщает ИТАР-ТАСС. Женитьбу молодо-
жены отметили в Олимпийском парке в 
одном из спонсорских павильонов. «Я хо-
тел сделать для Ани грандиозный подарок, 
чтобы весь мир узнал о нашей свадьбе», - 
поделился с журналистами жених, одетый в 
свадебный костюм и красные кеды. «Желаю 
нашим спортсменам быть первыми, как 
наша свадьба», - добавил он. 

Город Сочи основательно подготовился 
ко Дню всех влюбленных. Например, влю-

бленные могут сфотографироваться и уви-
деть свое изображение на экране, занима-
ющем шестиметровую «подвижную стену», 
где 11 тысяч поршней формируют по три 
объемных портрета одновременно. Чтобы 
не было «третьего колеса», влюбленных 
изображают по бокам от большого красно-
го сердца. 

Кроме «фотостены» в Сочи организова-
ли и другие подарки влюбленным. В неко-
торых павильонах всем входящим разда-
вали по одной красной розе. Неизвестно, 
можно ли было набрать букет, выходя и 
входя заново. Еще в одном из павильонов 
посетители могли написать валентинки с 
признанием в любви «любимой спортсмен-
ке или спортсмену Олимпийских игр». 

Также один из интернет-журналов пред-
ложил отправить персональное признание 
любимому спортсмену российской сбор-
ной. Отметим, что больше всего личных 
признаний получила обладательница зо-
лотой медали в командном турнире фигу-
ристов Юлия Липницкая. Немало валенти-

нок отправилось и российской хоккейной 
сборной. 

Стоит упомянуть, что несколько дней на-
зад жителям олимпийской деревни раздали 
сотни тысяч презервативов. Это было сде-
лано в рамках программы МОК по профи-
лактике ВИЧ и СПИДа. «По-видимому, олим-
пийское руководство ждет, что резиденты 
Сочи в предстоящие дни будут заняты не 
только соревнованиями», - иронизировали 
западные СМИ. Однако с наступлением Дня 
всех влюбленных подобные меры уже вряд 
ли покажутся смешными. 

Однако есть и печальные новости из 
Сочи. Например, один из гостей Игр при-
знался, что не будет праздновать День свя-
того Валентина. «Я, к сожалению, не буду 
отмечать этот праздник, у меня сейчас нет 
девушки», - заявил Себастьян, завернув-
шийся, как подчеркивает ИТАР-ТАСС, в ав-
стрийский флаг. 

Российский фигурист Евгений Плющен-
ко попал в составленный ко Дню Святого 
Валентина газетой The USA Today список 

спортсменов, в которых можно было влю-
биться во время Олимпийских игр в Сочи. 
В «любовном рейтинге» уже не слишком 
молодой по спортивным меркам фигурист 
Евгений Плющенко, накануне снявшийся 
с одиночных соревнований и официально 
объявивший об окончании своей карьеры 
в любительском спорте, занял пятую строч-
ку из пяти возможных. 

Первое место в рейтинге занял амери-
канский сноубордист Сейдж Коценбург, ко-
торый выиграл первый комплект медалей 
в Сочи. На втором месте расположился так-
же американец - фигурист Джейсон Браун. 
Журналистов поразило не только то, что он 
откатал в Сочи лучшую короткую програм-
му в своей карьере, получив итоговое 24 
место, но и его поразительное сходство с 
младшим братом Стивена Сигала. 

http://www.newsru.com/russia/14feb2014/
lovesochi.html
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